

Presentación del Proyecto

Mi proyecto comenzó con cierta inspiración del arquitecto Francis Keré.



Partiendo de dicha arquitectura, decidí realizar el proyecto del mirador de estrellas.

La geometría estaría bastante presente en mi elaboración.

Mi objetivo principal consistía en crear una sala con doble uso, de día luciría un aspecto de galería, a diferencia de la noche con una impresionante sala para observar las estrellas.

En relación con el proyecto:

Luce una planta octogonal, en cada lado observamos una entrada de brazos triangulares alrededor del centro del proyecto.

Todas esas entradas finalizan con un triángulo al exterior revestido de un cristal translucidos, salvando la excepción de la entrada.

El suelo es de cristal, gracias a la cúpula que reside en el centro permite el reflejo de las estrellas en ese suelo, generando una sala totalmente presidida por el reflejo de las estrellas por la noche.

